

# Aplican protocolo de seguridad en cesfam tras crimen de joven

Víctima, de 23 años, recibió impactos de bala en tórax y extremidades inferiores en Chiguayante y falleció tras ser trasladado a recinto de salud.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.d

Un hombre de 23 años de edad fue víctima de un homicidio registrado durante las últimas horas en el sector de Villa Futuro, en la comuna de Chiguayante. De acuerdo con los antecedentes señalados dese la Policía de Investigaciones, se habría tratado de un ataque que involucró un arma de fuego.

La víctima falleció en el Hospital Regional de Concepción y se investiga la dinámica del hecho que derivó en su muerte.

Al respecto, el jefe (s) de la Brigada de Homicidios Concepción, subprefecto Miguel Carrillo, señaló que "detectives de la BH Concepción se encuentran realizando diligencias, desde la madrugada de este martes, por el homicidio con arma de fuego de un hombre de 23 años en el sector Villa Futuro de Chiguayante".

Tras el examen médico criminalístico del cuerpo del individuo, el subprefecto Carrillo dijo que "se pudo observar que este presentaba dos heridas atribuibles a arma de fuego, tanto en el tórax como en las extremidades inferiores".

En definitiva, el jefe (s) de la BH Concepción expresó que "hasta el mi-

## 23

años tenía el individuo que falleció tras ser atacado con arma de fuego en Villa Futuro.



LA PDI REALIZA GESTIONES PARA DAR CON LA IDENTIDAD DE QUIEN O QUIENES SEAN AUTORES DEL HECHO.

nuto, los detectives de la brigada realizan diligencias para establecer la correcta dinámica del hecho, así como la identidad de el o los autores del mismo".

### CESFAM

Rodrigo Garrido, director del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Leonera de Chiguayante, se refirió a la atención de la víctima y los protocolos de seguridad que se llevaron a cabo para evitar eventuales incidentes ante la presencia del paciente herido de bala.

Garrido señaló que "un paciente ingresa en riesgo vital producto de un ataque con arma de fuego. Como venía herido, se activó el protocolo de seguridad que es llamar a Carabineros y a Seguridad Ciudadana, además de cerrar los portos-

“ Se pudo observar que la víctima presentaba dos heridas atribuibles a arma de fuego”.

subprefecto Miguel Carrillo,  
 BH de la PDI penquista

nes de acceso al establecimiento para evitar una fuga o ingreso de más usuarios”.

“De esa forma, se da resguardo a los funcionarios para enfocarse en la atención vital y al resto de los usuarios que se mantenía en el servicio”, añadió.

Sobre el herido con arma de fuego, dijo que “lo logramos estabilizar y

“ Se activó el protocolo de seguridad (..) además de cerrar los portones de acceso”

Rodrigo Garrido,  
 director Cesfam Leonera

fue trasladado en ambulancia avanzada al Hospital Regional Guillermo Grant Benavente. Por lo tanto, se cumplió con el protocolo de seguridad y el equipo de salud se enfocó en dar la atención de primeros auxilios”.

No obstante, se confirmó posteriormente el fallecimiento de esta persona en el recinto hospitalario penquista. ☺